

Opositores bolivianos cuestionan participación de Exeni en la Misión Unasur

Autor Administrator

Thursday, 19 de November de 2015

Modificado el Thursday, 19 de November de 2015

Señalan que el exmandatario José Luis Exeni no debería ser parte de la misión de acompañamiento de las parlamentarias venezolanas porque, a su juicio, con ello se estaría favoreciendo al oficialismo al ser el Gobierno de Evo Morales aliado del presidente Nicolás Maduro.

EL UNIVERSAL

La Paz.- Opositores bolivianos cuestionaron hoy que el expresidente del Órgano electoral de su país, José Luis Exeni, sea el coordinador de la misión electoral de la Unasur en los comicios parlamentarios en Venezuela y pusieron en duda su imparcialidad por su supuesta afinidad con el Gobierno de Bolivia.

Las objeciones fueron planteadas por parlamentarios del Movimiento Democrata Social (MDS), el partido del gobernador de la región de Santa Cruz (este), el opositor Rubén Costas, en una carta enviada al secretario general de la Unión de Naciones Suramericanas (Unasur), Ernesto Samper, reseñó Efe.

El senador boliviano Oscar Ortiz afirmó que Exeni, que actualmente es vocal del Tribunal Supremo Electoral (TSE), no reúne las condiciones mínimas de imparcialidad y tiene una relación de afinidad comprobada por diferentes hechos con el Ejecutivo boliviano, según un comunicado difundido por el MDS.

Según Ortiz, Exeni no debería ser parte de la misión de la Unasur porque, a su juicio, con ello se estaría favoreciendo al oficialismo venezolano al ser el Gobierno del presidente boliviano, Evo Morales, aliado del mandatario de Venezuela, Nicolás Maduro, y porque ambos países pertenecen al bloque bolivariano del Alba.

Recordó que Exeni fue designado en 2008 vocal de la entonces Corte Nacional Electoral (CNE) mediante un decreto de Morales y aseguró que "tuvo que renunciar" a sus funciones "por el desastre que había en el padrón electoral".

Agregó que en los cinco años posteriores, Exeni hizo consultorías para la Vicepresidencia y el Ministerio de Autonomías.

Exeni estuvo al frente de la CNE durante un año y cuatro meses y presentó su renuncia irrevocable en mayo de 2009, siete meses antes de los comicios generales, alegando "motivos estrictamente familiares".

Ortiz pidió a Samper que reconsiderara la designación de Exeni y elija en su lugar a una persona que garantice imparcialidad en la observación del proceso electoral en Venezuela.

<http://www.eluniversal.com/nacional-y-politica/151118/opositores-bolivianos-cuestionan-participacion-de-exeni-en-la-mision-u>